



Don't miss out on the new e-version of *CanadExport*. Visit us online at www.canadexport.gc.ca to subscribe or complete the attached form.



Ne manquez pas la nouvelle version électronique de *CanadExport*. Pour vous abonner, rendez-vous en ligne à www.canadexport.gc.ca ou remplissez le formulaire ci-contre.



Subscribe to our email edition

Simply tear out this card, write your email address and return it to us by mail or fax it to (613) 992-5791. Alternatively, email us at canad.export@international.gc.ca.

CanadExport is distributed electronically twice a month. We would be pleased to add your email address to our mailing list.

Email: _____

Postal Code: _____ Language: English French

Status: Exporting Not exporting

Provision of the personal information requested on this form is voluntary. It is strictly collected for the distribution of *CanadExport* and is stored in Personal Information Bank #FA1 PPU 030, protected under the *Privacy Act*.



Abonnez-vous à notre édition électronique

Il suffit de détacher cette carte, d'y inscrire votre adresse électronique et de nous la retourner par la poste ou par télécopieur au 613-992-5791. Vous pouvez également nous faire parvenir votre adresse électronique par courriel à canad.export@international.gc.ca.

CanadExport est distribué électroniquement deux fois par mois. Nous espérons avoir le plaisir de vous compter parmi nos abonnés.

Courriel : _____

Code postal : _____ Langue : Anglais Français

Statut : Exporte N'exporte pas

Les renseignements personnels demandés dans ce formulaire sont fournis volontairement et servent strictement à la distribution de *CanadExport*. Ils sont enregistrés dans le fichier de renseignements personnels n° FAI PPU 030 et sont protégés en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.